

Artikel vom 13.03.2023

CSU Frauenland-Keesburg

Ortshauptversammlung mit Neuwahl



v.li.n.re.: Franz Barthel, Cornelia Lückemann, Julia Leisten, Wolfgang Zirkelbach, Cornell Schmeißer, Dr. Hülya Düber, Jochen Göbel, Horst Mahler, Thorsten Lamaack, Dr. Andrea Behr, Aron Schuster und Dr. Philipp Kistler. Es fehlen Jakob Schädler, Emanuele La Rosa und Ludwig Meckelein. Bild: Angelika Cronauer

Am 13.03.2023 fanden turnusgemäß die Ortshauptversammlung mit Neuwahlen im CSU-Ortsverband Frauenland-Keesburg statt. Dr. Andrea Behr wurde mit überwältigender Mehrheit als 1. Vorsitzende bestätigt. Ihre Stellvertreter sind Stadtrat Aron Schuster, Stadtrat Emanuele La Rosa und Philipp Kistler. Schatzmeisterin bleibt Julia Leisten, Schriftführer ist Cornell Schmeißer und Digitalbeauftragter Thorsten Lamaack.

Zu Beisitzern wurden Sozialreferentin und Bezirksrätin Dr. Hülya Düber, Franz Barthel, Jochen Göbel, Cornelia Lückemann, Horst Mahler, Ludwig Meckelein, Jakob Schädler und der ehemalige Stadtrat a.D. Wolfgang Zirkelbach gewählt. Kassenprüfer bleiben Bernd Hußlein und Bernhard Göbel. Dr. Andrea Behr betonte, dass sie sich als Landtagskandidatin freut, auch hier im Vorstand mit Dr. Hülya Düber zusammenarbeiten zu dürfen und mit dem hervorragenden Vorstandsteam in den Landtags- und Bezirkstagswahlkampf zu gehen.

Dr. Andrea Behr